

NOUVELLES CONDENSÉES POUR LES GENS PRESSÉS

—Une scène horrible s'est passée à Chicago. Des bandits sont entrés à l'improviste dans le dépôt d'une bande rivale et ont fusillé sept hommes collés au mur. Six sont morts sur le coup, et le septième, blessé mortellement, est mort deux heures après l'attentat, sauf à avoir, fidèle jusqu'au bout au code d'honneur des brigands, voulu desserrer les dents.

—Toutes nos félicitations à M. Georges Desfossés, de St-Cyrille de Wendover, qui bien qu'âgé de 19 ans seulement, vient d'obtenir son certificat de fabricant de fromage, avec la note très bien.

—Il vient de mourir, à Boston, une demoiselle centenaire, qui déteste cordialement les hommes. "J'attribue, dit-elle, ma longue existence au fait que je n'ai jamais été assez folle pour en marier un."

—Un homme a été tué et trois autres blessés lorsque le gaz, enflammé par une torche aux mains d'Adolphe Boucher, la victime, causa une explosion à un regard d'égoût (man hole), à Montréal.

—Eugène Labrecque, 17 ans, a été enseveli vivant dans une souche de charbon, à Berlin, N. H. Il est mort de suffocation et des brûlures causées par la vapeur circulant à travers le charbon. Il était natif de Sherbrooke, qu'il avait quitté il n'y a que quelques mois.

—D'après les derniers estimés du Bureau fédéral de la statistique, la population actuelle du Canada serait de près de dix millions. Voici comment est répartie cette population: Ontario, \$3,299,500; Québec, 2,647,000; Ile du P.-E., 86,400; Nouvelle-Ecosse, 547,000; Nouveau-Brunswick, 415,000; Manitoba, 655,000; Saskatchewan, 851,000; Alberta, 631,000; Colombie-Britannique, 583,000; Territoire du Yukon, 3,500.

—Une somme de \$500. a été enlevée du coffre-fort de la coopérative des grains de Waterloo. Les voleurs avaient pris la précaution de couper les fils du téléphone pour ne pas être dérangés.

—Cinq cents autos, que l'on venait d'importer d'Angleterre, ont été détruites dans un incendie, près de Buenos Ayres.

—La grippe fait des ravages considérables en Angleterre. Dans 107 centres importants du Royaume Uni, on enregistrait, la semaine dernière, 967 décès attribuables à ce mal insidieux.

—Pour se venger, sans doute, de l'attentat commis contre sa personne, Porte-Gill, le nouveau président du Mexique, redouble les mesures vexatoires contre les catholiques. Sous le prétexte que les couvents sont interdits, il fait brutalement jeter sur le pavé dix religieuses qui vivaient paisiblement en communauté. Elles appartiennent à l'ordre du Verbe Incarné.

—La mère et cinq enfants ont été trouvés empoisonnés par le gaz, dans un appartement à New-York. Tous les robinets à gaz de la maison étaient ouverts. La femme était âgée de 35 ans, et les enfants de un an à douze ans.

—L'abbé Moreux est peut-être le plus savant astronome du monde. Il prédit que d'ici 1935 les hivers seront plus rigoureux, et qu'il tombera moins de pluie durant les autres saisons. Il a de plus prédit plusieurs tremblements de terre en 1929 et 1930, ainsi que plusieurs éruptions volcaniques en 1930-31.

Il met fin aux bruits dans la tête et aux bourdonnements dans les oreilles

D'UN GRAND SECOURS DANS LES CAS DE SURDITÉ

Vous pouvez corriger la Surdité causée par le Catarrhe et mettre promptement fin aux sifflements et aux bourdonnements dans les oreilles en faisant usage de Catarrhozone. Vous serez surpris de constater combien rapidement Catarrhozone soulage ces troubles. Vous pouvez en souffrir depuis longtemps—cela n'est pas une raison pour vous empêcher de commencer à faire usage de Catarrhozone aujourd'hui. Simple, efficace et prompt—c'est ainsi que Catarrhozone agit dans les cas de surdité causée par le catarrhe. Vous serez enchanté des bénéfices durables que vous retirerez de Catarrhozone. Vendu par tous les pharmaciens. Traitement de deux mois, \$1.00. Format plus petit, 50 sous.

—Un citoyen de St-Sauveur de Québec, M. Jos. Samson, a été tué par des pierres lancées par une mine, en arrière de l'hôtel Château Champlain.

—Les secrétaires-trésoriers des municipalités rurales se sont formés en association, dans le but d'améliorer l'administration de nos municipalités, d'obtenir que le code municipal soit amendé de façon à faire du secrétaire-trésorier de campagne un véritable officier civil rémunéré de façon convenable et suffisamment indépendante pour pouvoir prendre goût et plaisir à sa charge et acquérir les connaissances nécessaires pour la bien remplir. C'est M. le notaire Leduc Bergeron, de Champlain, qui a été élu président de la nouvelle association.

—Une vague de froid comme on en a pas vu depuis un siècle et plus est passée sur la plus grande partie de l'Europe, causant des souffrances intenses aux populations. A Constantinople six personnes ont été ramassées gelées sur la rue. Les loups ont pénétré dans les faubourgs et terrorisé la ville. Un homme a été dévoré.

—Dans un village du Michigan, une fille accuse sa mère d'avoir tué, au cours de ces treize dernières années, trois de ses enfants et deux des siens propres. Les deux femmes ont été arrêtées et auront à répondre à l'accusation de meurtre.

—Le Pacifique Canadien vient de commander 7,500 wagons nouveaux pour le transport des céréales et autres marchandises. Cette importante commande n'aurait évidemment pas été donnée si cette compagnie n'espérait la prospérité sans cesse croissante du pays.

—M. Jules Drolet, un citoyen de St-Augustin venu à Québec pour assister à des funérailles, a été frappé de syncope et est mort subitement, à l'âge de 36 ans.

—Il n'y a pas moins de 214 demandes de divorce devant le Sénat à cette session, dont 26 de la province de Québec. La plaie grandit. C'est la gangrène sociale qui gagne petit à petit. Et au lieu de lui opposer le seul antidote réellement efficace: la prohibition absolue du divorce, on veut le rendre plus facile encore en créant des cours pour entendre et juger des dissensions matrimoniales! Peut-on être plus aveugle! Toute préoccupation religieuse mise de côté, le divorce n'est-il pas la destruction de la famille, base de la société?

—A la réunion annuelle du Conseil National Laitier, tenue à Vancouver la semaine dernière, M. F.-E.-M. Robertson, de Richmond, P. Q., a été élu président.

—Paul Dubé, qui d'après ses propres aveux a tué Dumont à la suite d'une dispute, subira son procès aux prochaines assises de Rimouski.

—Trois prospecteurs ont péri dans l'incendie de leur cabane au portage de Narrow Lake. Avec eux périrent leurs quatre chiens, attachés hors de la bâtie.

—Durant la récente vague de froid qui a passé sur l'Europe, toute une bande de Bohémiens, comprenant 34 hommes, femmes et enfants, a péri de froid dans son camp, près de Lublin, Pologne.

—Une bande de loups s'est jetée sur une école du village de Javina, et a dévoré seize enfants, ainsi que quatre soldats et deux gendarmes venus à leur secours.

—Toutes nos félicitations à M. Lucien Borne, qui vient d'être fait chevalier de l'Ordre du Saint-Sépulcre.

—M. Stéphane Fournier, un des pionniers de Sudbury, Ontario, est décédé à l'âge de 76 ans. Il fut le premier marchand, maître de poste et maire de cette municipalité. Il était natif de Trois-Pistoles.

—Durant le dernier exercice financier, la dette nette du Canada a été réduite de soixante millions.

—Une mort tragique vient de plonger dans la consternation le village de St-Viateur d'Anjou, par le suicide d'un jeune homme de 28 ans: Philippe Bibéo. Dans un moment d'aliénation mentale, il se trancha la gorge avec un rasoir. Il fut trouvé mourant dans une grange.

—Quarante-six cultivateurs, venant de onze comtés et de vingt-six paroisses, ont pris part à une retraite fermée, à Villa Manière, Québec.

—Un Te Deum solennel a été chanté dimanche, dans toutes les églises et chapelles du diocèse, pour remercier Dieu du règlement de la question romaine.

L'HOMME VIGOUREUX

jouit plus de la vie et est plus utile à la société que celui qui est toujours malade.

Les PILULES MORO sont des HOMMES FORTS, font disparaître leurs malaises et les maintiennent de plus en plus VIGOUREUX.

Ma digestion se faisait très mal et les forces me manquaient. Du moment que j'étais fatigué c'était aux reins que je ressentais toute ma fatigue. Après avoir essayé plusieurs remèdes sans que mon état fut changé, je suis allé consulter les médecins de la Compagnie Médicale Moro et j'ai obtenu le plus grand bien du traitement prescrit. Aujourd'hui je ne saurai me passer de ces fameuses Pilules Moro qui sont certainement le meilleur remède qu'un homme puisse employer.—M. Isidore Bourguignon, 601, rue Frontenac, Montréal.

Les Pilules MORO sont recommandées dans tous les cas de:

Epuisement

Dépression nerveuse

Manque d'appétit

Troubles d'estomac

Maux de reins

Rhumatismes

CONSULTATIONS MEDICALES données GRATUITEMENT au bureau de notre médecin ou par correspondance.

Bien EXIGER les Pilules MORO pour les Hommes, chez les pharmaciens ou par la poste, 50c la boîte ou 3, \$1.25.

Cie Médicale MORO, 1570, rue Saint-Denis, Montréal.

Pilules MORO

pour les HOMMES

—Le Salon de l'Auto, tenu au manège Militaire de Québec, la semaine dernière, a remporté un succès sans précédent. Son Excellence le lieutenant-gouverneur avait bien voulu présider lui-même à l'ouverture. Il y avait 30 marques différentes de véhicules moteurs de tous modèles.

—A une assemblée des directeurs du Pacifique Canadien, tenue lundi le 11 février, Sir Charles Gordon, C. B. E., président de la Banque de Montréal, a été nommé directeur en remplacement de M. J. K. L. Ross, démissionnaire. L'Hon. sénateur Béique, président de la Banque Canadienne Nationale, a été nommé membre du Comité Exécutif du Bureau de Direction. C'est la première fois qu'un Canadien français est appelé à ces hautes fonctions dans le Conseil d'Administration de notre puissante Compagnie de transport.

Un dividende de deux pour cent sur les actions privilégiées a été déclaré pour le semestre se terminant le 31 décembre dernier, et un autre dividende de deux et demi pour cent sur les actions ordinaires, pour le trimestre se terminant le 31 décembre, a aussi été annoncé. Ces deux dividendes seront payables le 1er avril aux actionnaires inscrits sur les livres le 1er mars.

Une compagnie qui prend soin de ses employés

La General Motors a distribué, la semaine dernière, parmi ses employés, la somme de \$13,968,800, composée comme suit: \$2,194,000 en argent et 147,185 actions du stock commun.

L'employé qui, au cours de l'année 1923, versera à ce fonds \$300 de son salaire, reçoit maintenant \$415, montant de sa mise plus les intérêts, et en outre 27 actions ayant une valeur marchande d'environ \$80. chacune, c'est une petite fortune acquise à bon marché.

La General Motors a ainsi plusieurs fonds pour promouvoir l'esprit d'économie chez ses employés et assurer leur avenir, fonds d'épargnes, de participation, de construction, etc.

Au fonds d'épargnes, les employés peuvent contribuer jusqu'à 20 pour cent de

Ne Portez pas de Bandage

Nous vous garan-

tissons le confort

avec chaque accessoire Brooks-Nouvelle découverte. Merveilleux. Point de coussinets ni ressorts odieux. Coussins à air automatiques. Rejoignez et soutenez les parties rompues tout comme un membre cassé. Pas d'onguelets ni émplâtres. Durable, bon marché. Envoyés à l'essai. Défiez-vous des imitations. Jamais vendus dans les magasins ou par agents. Chaque article fait sur commande et envoyé directement de Marshall. Renseignements complets et livres envoyés gratuitement, dans une enveloppe ordinaire bien cachetée.

Brooks Appliance Co., 323-B, State St., Marshall; Mich.

Si vous êtes malade de n'importe quoi

Écrivez-moi donc, décrivez-moi votre maladie, votre âge—et gratis je vous enverrai un livret scientifique représentant quinze années d'expérience sur les maladies que les plantes soignent bien. Ceci vous instruira beaucoup. Vous lirez, vous jugerez vous-même, peut-être trouverez-vous le secret de radoir votre santé et d'être heureux encore de longues années. De suite découpez cette annonce et envoyez-la avec votre adresse bien complète, ceci bientôt.

Adressez à

M. F. LACROIX, Herboriste,
438 rue St-Joseph, Québec, Canada

No 2 P. S. Mes remèdes sont peu dispendieux et s'envoient par la poste partout.



Provenant d'une compagnie au Canada seul grade de poussin prix qui est raisonnable de production. Ces tissus exemptes de germes eus à la livraison.

Contrairement à certains nous garantissons que ceuf servant à l'irrégularité troupeau. Nous avons été forcés de retourner commandes, nous de nous faire parvenir d'avance afin de satisfaire. Nous avons acheté en même temps que toujours en main tout avioles neufs et de se pour liste de pris.

St. Francis Pou
St-François-Xav
QUE

Fourrure

Nous sommes i
peaux de

Renard I
Renard C
Vison
Loup-Ce

Nous payons i
marché.

Expédiez à une
ble et écrivez po
prix et cartes d'ex

Nous vendons i
de la manufacture

Chas Désjardin
1170, rue
Montréal